

～～ 1年生のみなさん、入学おめでとうございます!! ぜひ、子ども会に入りませんか☆ ～～

二宮町には、各地になんと、16の子ども会があります。
それぞれの子ども会で、1年を通して、いろんなイベントをやっています。
みんなでなかよく遊び、たくさんの思い出を作ってみませんか。
もちろん、2年生、3年生、4・5・6年生の皆さんも大歓迎です!!

全部の子ども会で、
760人くらいいるんだよ

地区を超えた交流は、子ども会本部が主催するイベントで体験します。
子ども会や子ども会本部のイベントを通して、ゆくゆくは二宮町を
引っ張っていってくれるような大人になってほしいな、と考えています。

二宮町の子ども会

子どもみこし

地引綱体験

きせつごとに楽しいイベントがいっぱい!

かんそうけい会

クリスマス会

お友だちをたくさんつくろう!

親子で楽しめるよ～!

子ども会に入ろう!

お問い合わせ・お申し込みはホームページから
https://ninomiyamachikoikuren.com/
二宮町子ども会 検索



- もし、
- 自分の地区の子ども会について、どんなことをしているのか、知りたい。
 - 連絡を取ってみたい。
 - 役員さんの連絡先が分からない。

…などのお悩みは、こちらにご一報ください。いつでもおこたえいたします。

【お問合せ】

メール・ホームページ・facebook
どれからでもOK。
いつでもお待ちしております。

✉ ninomiyamachikoikuren@outlook.jp

ホームページ

facebook



各地の子ども会、子育て連のイベントなどの様子は、facebookでもご覧いただけます

写真、イベント情報 募集中!!

各地の子ども会のイベントの様子について、お写真や情報などを常時募集しています。
子育て連のfacebookに載せてもよい、というお写真や動画などございましたら、お気軽にご連絡ください。

※なるべくお子様が特定できないような、後ろ姿やお顔が不鮮明なものだと助かります)

二宮町 子育て連だより



二宮町子ども会育成会連絡協議会

2020年度 各地区の子ども会活動報告

▼百合が丘 大根掘り (11月)



▲富士見3・松根
入学・卒業メッセージカード作り (3月)

▼下町 入学・卒業・進級祝いプレゼント配布 (3月)



◀下町 餅つき大会の代わりにプレゼント配布 (11月)



コロナによる感染拡大防止のため、多くの子ども会で楽しみにしていた行事の中止が相次いだ1年でした。
それでも、子どもたちに楽しんでもらえることができないかと、各子ども会の役員さんたちが知恵を絞り話し合いを重ねたこと、どんなに大変だったろうと思います。
ここに紹介した以外でも、中町ではハロウィン仮装、一色・緑が丘では小学校の体育館を使ってのレクリエーション、梅沢ではお楽しみ会を実施でき、他の子ども会でも、行事の代わりにプレゼントを配布するなどを行ったそうです。



コロナ禍における子ども会の活動

2020年度は、子育連が主催するイベントのすべて、また子ども会育成会が関わる行事はほとんどが中止になりました。2021年度につきましても、子育連主催による野外研修と子ども会祭りは、開催を見送ることを決定しています。

新型コロナウイルス感染は、依然として、完全に収束する時期の見通しが立たない状況にあります。

今後も感染防止の対策をとり、子どもたちの安全を最優先に、活動内容や方法を検討していただきますようお願い申し上げます。

2020年度は、コロナだからできなくなったことが多いのですが、コロナだからこそできたこともあります。

それは、活動や事務処理のオンライン化です。これまでは、混乱を避けるために段階的に行ってききましたが、このコロナ禍により一気に加速しました。

結果として、子育連本部、子ども会育成会ともに、役員の負担を大幅に軽減させることができました。

まだまだ試行錯誤は続きますが、今後も改善を重ね、事務処理や引き継ぎにかかる役員の時間的負担を軽減し、本来の子ども会活動の目的であり、楽しく遊び、地域で交流する活動に注力していただけるよう、子育連は、子ども会育成会の活動を支援していく予定です。

引き続き、みなさまのご理解、ご協力をお願いいたします。

(子育連 本部)



人気の野外研修、2020年度、2021年度とも中止。2022年度こそは!

毎年人気の野外研修、2020年度は足柄で森に浮かぶ網をアスレチックにして遊ぶパカブ(右図)、そして川遊びにBBQがメインで予定されていました。



しかし、やはりコロナで2020年度、2021年度とも中止。

子どもたちの笑顔あふれる楽しい思い出作りだけでなく、リーダーシップも芽生える大事なイベントただけに、残念…。

2022年度こそは、再開できることを祈っています。



子どもリーダーは新体制に。2021年度の研修は?

各子ども会を代表する、子どもリーダー。

2021年度からは、全ての5年生と6年生が新しく子どもリーダーになります。

他の学年より様々な体験をしてもらい、リーダーシップ精神を養うのがねらい。

2020年度のリーダー研修は、「夢マップ」でした。

これは、思い浮かんだ事を紙に書いて、そこから連想することを各自で次々に小さな紙に書き、最後に大きな紙に貼りだして、みんなで自分たちの将来をイメージする、というもの。でも、残念ながら2020年度は中止に。

めげずに2021年度も、感染対策を徹底し、研修ができるよう、企画していきます!



子育連 IT化作戦

2020年度、このコロナ禍で何もイベントを行えない今だからこそ、実験的に、あらゆることのIT化、オンライン化に挑戦した1年でした。

オンラインZoom会議、大成功!!

今までは、各子ども会の役員さんにラディアンまで集まって頂いて会議をしていましたが、このコロナの状況下ではそうもいかず…

そこで、2020年度は全ての会議を、オンラインで実施! 特にトラブルもなくすすめることができました!!



※個人情報の関係で、画像を不鮮明に処理しています。



LINEを活用!

今や多くの人が使っているLINE。子育連でも、情報発信と各子ども会の役員さんとの意見交換のためにさっそくアカウントを取得。LINEだと、受信するとすぐに気が付いてもらえるので、とっても便利なのです。2021年度からは、新ツールとしてLINEオープンチャットを開設。LINE@より、もっと役員さん同士で会話や情報交換ができることを期待して、より活発に活用していきたいと考えています!

Googleフォームを活用!

必要事項の登録や申込みなどに、入力内容の集計に便利なGoogleフォームを採用! 集計結果が自動化されるのですごく便利なのです!

その他、マチコミやfacebook、そしてホームページなども便利に使って情報発信しています。



二宮町子育連
二宮町子ども会育成会連絡協議会
ホーム 二宮町子育連について 委員会



2020年度は、『コロナ』のキーワードで大きな転換を迎えました。紙の資料が多く定例会の資料印刷は数百枚に及び、単子さんのお手伝いを頂きながらホチキス止めしていました。定例会も、各単子さんを集めて半日以上かかることもしばしば。このような状況のなか、会長と数年かけての長期計画として子育連のデジタル化を検討していましたが、2020年度は強制的にスタートせざるを得ませんでした。準備不足で色々と不備がありましたが、単子の皆様のご協力と我慢によって、何とか一年間乗り切ることが出来ました。Face to Faceでしか分からないことは沢山ありますが、それはしばらく我慢するしかなさそうです。2021年度は、デジタルでもFace to Faceに負けない密な連携を模索しますので、ご協力のほどよろしくお願いいたします。(子育連 本部 IT担当)